



Professionnel Media

Paris, le 13 novembre 2012

C'est avec une immense tristesse que le conseil d'administration d'IEC Professionnel Média annonce le décès soudain de Monsieur Alain Cotte, Président Directeur Général, survenu dimanche dernier.

Les membres du Conseil et l'ensemble des collaborateurs du groupe IEC s'associent à la douleur de sa famille.

Le conseil d'administration qui s'est réuni ce jour a décidé de coopter Monsieur Hervé de Galbert en qualité de nouvel administrateur puis l'a désigné président directeur général.

Précurseur et visionnaire, Alain Cotte a transformé, en quelques années, la profession et positionné le groupe IEC en leader incontesté sur son marché. Son charisme, son caractère brillant, son énergie, sa pugnacité et ses très grandes qualités humaines ont permis à Alain de fédérer au sein du groupe IEC beaucoup d'entrepreneurs et de talents, tous fiers de l'avoir accompagné et tous désireux de porter plus loin le projet.

Hervé de Galbert a déclaré : « Ami et associé d'Alain depuis 18 ans, nous partageons les mêmes valeurs ainsi que le même enthousiasme et la même ambition pour IEC. Je souhaite poursuivre le développement du groupe en m'appuyant sur ces mêmes managers et collaborateurs, en qui Alain avait toute confiance.»

NYSE-Euronext Paris Compartiment C – Code ISIN FR0000066680 - Mnémonique IEC

www.iecgroup.eu